

JOURNALIST

Tutup Open Turnamen BPC Cup ke 25, Bupati Eka Putra Apresiasi Panitia Pelaksana

Joni Hermanto - TANAHDATAR.JOURNALIST.CO.ID

Jul 24, 2023 - 06:50



Foto : Dok. Diskominfo Tanah Datar

TANAH DATAR - Open turnamen Volly Ball BPC Cup ke 25 se Sumatera Barat yang digelar dari tanggal 8-22 Juli 2022 dan diikuti sebanyak 12 tim volly dari kabupaten/kota se Sumatera Barat, resmi ditutup Bupati Tanah Datar Eka Putra, SE, MM. pada Sabtu malam (22/7/2023) di lapangan bola volly BPC nagari Balimbing.

Tampak hadir pada acara tersebut Camat Rambatan Roza Melfita beserta Forkopimca, Ketua KONI Tanah Datar Novitra Kemala, Ketua PBVSI Tanah Datar, Wali Nagari Balimbing, tokoh masyarakat, Ketua KAN, BPRN, angku-angku, niniak mamak, bundo kanduang, pemuda dan ratusan pecinta olahraga bola volly.

Pada puncak turnamen tersebut mempertemukan tiga tim kuat yang masuk pada babak final, diantaranya tim BPC Balimbing dan Pagaruyung dari kabupaten Tanah Datar serta tim Cakra Buana dari Pasaman Barat.

Dalam sambutannya saat menutup open turnamen tersebut, Bupati Tanah Datar Eka Putra yang juga Ketua PBVSI Provinsi Sumatera Barat menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada seluruh panitia yang telah sukses menggelar open turnamen volly BPC Cup ke 25 tahun 2023 ini.

"Turnamen ini sangat luar biasa. Tahun lalu pada turnamen yang sama Saya juga hadir dan sekarang Saya kembali hadir disini. Saya lihat dari tahun ke tahun banyak kemajuan, tahun lalu lapangan ini belum ada pagar jaringnya seperti sekarang. Ini bukti keberhasilan panitia yang telah mampu meningkatkan kelas dari lapangan ini, ini juga bukti sebuah kerjasama seluruh masyarakat pecinta bola volly sehingga sekarang BPC memiliki lapangan yang berkualitas dan layak untuk turnamen yang lebih besar lagi," ujar Bupati.

Selain itu, sebagai ketua umum PBVSI Provinsi Sumatera Barat, Bupati Eka Putra juga memohon doa dan dukungan masyarakat karena dalam waktu dekat akan memberangkatkan tim bola voli untuk mengikuti PON di Medan dan Aceh.

Diakhir sambutannya, Bupati Eka Putra juga tak lupa menyampaikan ucapan terima kasih kepada para donatur dan seluruh sponsor yang telah mensupport open turnamen BPC Cup ke 25 ini.

Sebelumnya, panitia pelaksana open turnamen BPC Cup Apri Oka mengatakan bahwa open turnamen ini rencananya akan terus digelar pada setiap tahunnya.

"Insya Allah, kami dari panitia sudah merencanakan pada tahun depan akan mengadakan lagi turnamen ini dan kami akan meningkatkannya. Mungkin tahun 2024 turnamen ini akan kami tingkatkan menjadi BPC Cup tingkat Sumbar, Riau dan Jambi, tergantung suport dari para sponsor dan donatur," ujarnya.

Apri Oka juga menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh donatur dan sponsor yang telah mendukung penuh turnamen ini sehingga bisa terlaksana dengan baik. **(JH)**